



Cher.e.s Humanimalien.n.e.s,

Ayant terminé notre lecture de l'œuvre de science-fiction, *New York 2140* écrit par Kim Stanley Robinson, rejoignez-nous ce jeudi 13 décembre pour un atelier Fauna Flora Media dans le parc de la Gatineau lors de notre dernière rencontre du semestre. Images, sons et vidéos recueillis lors des derniers ateliers seront utilisés pour produire des capsules et des réflexions à l'aide de matériaux écrits et visuels.

Nous poursuivrons nos activités le semestre prochain et nous espérons vous revoir bientôt!

Dear Humanimaliens,

As we finished our reading of the science-fiction novel, *New York 2140* by Kim Stanley Robinson, join us this Thursday, December 13th, for a Fauna Flora Media Workshop in Gatineau Park for our last meeting of the semester. Images, sound, and footage gathered in the last few workshops will be used to produce capsules and reflections using both visual and written material.

We will continue our activities next semester and hope to see you soon!